## Wer nimmt, ohne zu geben, muss mit Gegenwind rechnen

 Von: Diederika Forster, Vorsitzende des Förderverein der Gesamtschule Waltrop, per E-Mail

 Betr.: Berichte zum Thema Zügigkeit der weiterführenden Schulen in Waltrop

Die Gesamtschule Waltrop soll als Einzige der weiterführenden Schulen in Waltrop in ihrem Bestand gekürzt werden. Um ein Drittel!

Als ehemaliges Schulleitungsmitglied und heutige Vorsitzende des Fördervereins der Gesamtschule beschäftigt mich vor allem eine Wahrnehmung:

Warum wird von den Verantwortlichen mit keinem Wort unser so erfolgreiches Konzept garantiert? Die Jahrgangshäuser, vier kleine Schulen in der Großen, die Arbeit in Teams, die Ausgestaltung des Ganztages mit vorbildlicher Mensa, die vielen Facetten der Unterrichts- und Bildungsarbeit, die vielfältigen Kooperationspartner, hier nicht zuletzt die Stadtmaler oder die "Waltrop Akademie für Bildung und Beruf", und, und. und...

Wer nimmt, ohne auch nur mit einem Wort etwas zu geben – etwas, was der Schule einen positiven und verlässlichen Weg in die Zukunft weist –, der wird sich über Gegenwind auch nicht wundern müssen.

War eigentlich einer von Ihnen, liebe Verantwortlichen in Politik und Verwaltung, schon mal stolz auf diese Waltroper Gesamtschule?